

L'amphithéâtre El Jem se trouve en Tunisie. C'est le plus grand amphithéâtre d'Afrique, il pouvait y avoir 30,000 personnes. Mais dans le village d'El Jem il y avait que 15,000 personnes. Il mesure 148 mètres de long et 122 mètres de large.

C'est le premier amphithéâtre à avoir utiliser les animaux pour combattre les gladiateurs. C'est le seul amphithéâtre ovale.

La construction date du 3-ème siècle, il a été en partie détruit au 17 -ème siècle par quelques coups de canon.

Aujourd'hui encore on peut visiter l'amphithéâtre et parfois il y a même des spectacles.



Fin

Pablo et Alexander/mercredi 21 septembre 2022.